

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Gabon-Arabie Saoudite : le volet sécuritaire au menu

C'EST la substance des échanges que le ministre d'État en charge de l'Intérieur, Édgard Anicet Mboumbou Miyakou, a eus, mardi, avec une délégation d'experts saoudiens.

E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

La coopération entre le Gabon et le royaume d'Arabie Saoudite pourrait se renforcer d'un nouveau point d'accroche, celui de la sécurité. C'est le sens de la séance de travail que le ministre d'État en charge de l'Intérieur, de la Justice garde des Sceaux, Édgard Anicet Mboumbou Miyakou et ses collaborateurs ont eu, le 26 novembre dernier, avec une délégation d'experts saoudiens introduite à son cabinet par Abdulrahman ben Suleiman Aldahas, ambassadeur du royaume d'Arabie Saoudite au Gabon.

Le tour de table qui a vu la par-

ticipation des chefs de corps, en l'occurrence les commandants en chef des Forces de police nationale et de la Sécurité pénitentiaire, a été l'occasion pour le membre du gouvernement d'exprimer les préoccupations sécuritaires des plus hautes autorités du Gabon, renforcées au regard des événements tragiques que connaissent certains pays de la sous-région et de l'Afrique de l'Ouest. Le Gabon a donc l'impérieuse nécessité, selon lui, de renforcer son dispositif en la matière.

Aussi, le ministre d'État, en échangeant avec les experts saoudiens ne s'est pas empêché d'indiquer l'empressement du gouvernement gabonais à se faire accompagner dans ce domaine par des expertises

dont il a besoin. Il devait également se féliciter du développement d'autres secteurs d'activité dans lesquelles est perçue l'excellence de la coopération entre les deux pays. S'agissant plus précisément de la coopération sécuritaire, le volet formation avec un pan linguistique (arabe-français) y sera intégré à l'intention des bénéficiaires au sein de nos Forces de défense et de sécurité.

Cette rencontre fait suite à la tenue à Libreville de la 20e session ordinaire du Comité des chefs de police de l'Afrique centrale (CCPAC) et du forum des ministres en charge des questions de sécurité en Afrique centrale. À noter qu'Édgard Anicet Mboumbou Miyakou accorde un point d'hon-



Photo: Antoine Essone Ndong

Une phase de la séance de travail.

neur aux questions d'ordre sécuritaire. En atteste la participation de ce dernier au Salon mondial de sûreté et la sécurité intérieure des États (MILIPOL) que Paris a ac-

cueilli du 19 au 22 novembre dernier. Un rendez-vous qui a permis au patron de l'Intérieur et de la Justice de s'enquérir des avancées technologiques en la matière.

#LEBEST

PASS NOËL

LE MEILLEUR DES FORFAITS

600 Mo

1000F

* 222 * 3#

NOUVEAU

Gabon Telecom

L'avenir vous appartient

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT